



SOROTAN

- Fitur acak yang diaktifkan oleh pipa Kurcaci Keberuntungan
- Putaran Gratis, Bonus Beer, dan Bonus Peri
- Fitur Beli untuk langsung membawa Anda ke dalam aksi

**Red Tiger mempersembahkan:
Jackpot Pelangi Megaways™**

Kejar pelangi dan temukan pundi-pundi emas di dalam Jackpot Pelangi Megaways™! Kurcaci Keberuntungan favorit kembali dalam format Megaways, menyediakan hingga 117.649 cara menang!

Perhatikan Kurcaci Keberuntungan yang bisa muncul kapan saja, dengan kepulan pipanya dan memicu fitur menyenangkan. Rasakan keajaiban dari Petak Acak dan Mega Petak Acak, tempat simbol muncul untuk menciptakan kombinasi kemenangan di rol. Masuk ke Putaran Gratis atau Mega Putaran Gratis, dengan peluang untuk hadiah luar biasa. Angkat gelas Anda untuk Bonus Beer, yang menyediakan hadiah cash instan dan pengganda. Biarkan pesona diungkapkan dengan Fairy Bonus, yang membawa Anda ke dalam perjalanan mistis melalui kristal yang mengalir dan menyediakan hadiah cash instan di setiap level. Dengan opsi Fitur Beli, panggil Kurcaci Keberuntungan atau lepaskan keajaiban dari Bonus Beer, Bonus Peri, atau Putaran Gratis.

Persiapkan diri untuk perjalanan tak terlupakan yang dipenuhi dengan kesenangan tanpa henti di dalam Jackpot Pelangi Megaways™!

INFORMASI UMUM

Rol x Baris	6 x 7
Cara Menang	117.649
Kemenangan Maks.	20.000x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	3/5 (Medium)
Taruhan Min.	€/£/\$ 0,20
Taruhan Maks.	€/£/\$ 20
Fitur	5 (Kurcaci Keberuntungan, Bonus Beer, Bonus Peri, Putaran Gratis, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,66%, 92,69%, 94,77%, 95,69%, 95,77%
Opsi RTP dengan-Jackpot	90,17%, 90,70%, 92,77%, 94,79%

FITUR PERMAINAN



Kurcaci Keberuntungan dapat muncul secara tiba-tiba dengan keputulan asap di pipa, secara acak memicu fitur:

- **Petak Acak:** Melepaskan satu petak dari simbol bayaran atau Wild, yang menghasilkan 3 atau lebih banyak pasangan dari simbol ini pada rol pertama, dari kiri ke kanan.
- **Mega Petak Acak:** Mengeluarkan simbol bayaran super atau Super Wild, menciptakan 3 atau lebih banyak simbol ini pada rol pertama, menyimpan pengganda antara x2 dan x7, dan berfungsi untuk beberapa simbol dalam cara menang.
- **Putaran Gratis:** Mengungkap 3 atau 4 simbol Putaran Gratis, ditempatkan pada rol tengah, memicu Putaran Gratis atau Mega Putaran Gratis.
- **Bonus Beer:** Melepas 3 atau 4 simbol Bonus Beer ke rol tengah, memicu Bonus Beer atau Mega Bonus Beer.
- **Bonus Peri:** Melepas 3 atau 4 simbol Bonus Peri pada rol tengah, memulai level Bonus Peri 1 atau level 2.



3 atau 4 simbol Bonus Beer pada rol 2-5 akan memicu Bonus Beer, dengan 4 simbol memberikan Mega Bonus Beer. 4 keran muncul di atas 4 rol tengah saat Bonus Beer dimulai. Dalam Bonus Beer reguler, pilih 1 keran untuk hadiah cash instan. Dalam Mega Bonus Beer, semua 4 keran diberikan tanpa memilih. Keran-keran tersebut menuangkan bir ke dalam gelas di atas rol, masing-masing memberikan hadiah uang tunai pengganda taruhan.



3 atau lebih banyak simbol Bonus Peri mengaktifkan Bonus Peri, masuk ke level 2, 3, atau 4 masing-masing dengan 4, 5, atau 6 scatter. Bonus ini memiliki 6 level, masing-masing dengan 6 pilihan kristal. Memilih kristal mengungkapkan hadiah uang tunai instan, dengan beberapa kristal di level yang lebih tinggi menawarkan anak panah level up, memberikan pilihan tambahan pada level bonus berikutnya.



Putaran Gratis diaktifkan dengan 3 atau 4 simbol yang diperoleh di rol 2-5, memberikan 10 putaran gratis atau Mega Putaran Gratis jika terpicu dengan 4 simbol. Selama Putaran Gratis, setiap kemenangan meningkatkan pengganda kemenangan global, dimulai dari x1 untuk Putaran Gratis dan x5 untuk Mega Putaran Gratis. Kurcaci masih dapat muncul, untuk hanya memicu Petak Acak atau Mega Petak Acak. Simbol Bonus Beer atau Bonus Peri tidak akan muncul dalam Putaran Gratis, dan setiap simbol Putaran Gratis tambahan dalam babak bonus memberikan 1 putaran ekstra.

Kurcaci Keberuntungan

Bonus Beer

Bonus Peri

Putaran Gratis

Fitur Beli

1. Kurcaci Keberuntungan dengan harga 20x taruhan.
2. Bonus Beer atau Mega Bonus Beer dengan harga 45x taruhan.
3. Bonus Peri atau Mega Bonus Peri dengan harga 35x taruhan.
4. Putaran Gratis atau Mega Putaran Gratis dengan harga 80x taruhan.

ID PERMAINAN dan RTP

DESKTOP + PONSEL

ID permainan	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
RainbowJackpotsMegaWays	Opsi RTP non-jackpot	rainbowjackpotsmegaways	rainbowjackpotsm	90,66%, 92,69%, 94,77%, 95,69%, 95,77%
RainbowJackpotsMegaWays	Opsi RTP dengan-jackpot	rainbowjackpotsmegaways	rainbowjackpotsm	90,17%, 90,70%, 92,77%, 94,79%

Kontribusi Jackpot

1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Jackpot Pelangi Megaways™ dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama diambil, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan jackpot yang memiliki sertifikat RTP sebesar 90,17% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% akan memberikan RTP keseluruhan sebesar 91,17%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)